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Жоау Феликс заявил о желании остаться в «Барселоне».

«Я в аренде, не все зависит от меня. Мой план ясен – я люблю «Барселону» и хочу
остаться здесь.

Это зависит от нескольких факторов – посмотрим, что из этого выйдет» – сказал хавбек
«Барсы», арендованный у «Атлетико», в интервью The Nude Project.


